

StuRaMed Protokoll – 09.01.17

Anwesende: Maximilian Lehmann, Philipp Rhode, Tobias Schöbel, Jana Schuchardt, Konrad Didt, Christine Schubert, Stefanie Sicker, Maxi Berger, Robert Imhof, Frederik von Daak, Nicole Schreyer; Sophie Freitag, Mika Ammermann, Johannes Lange, Laura Opitz, Kristin Mehner, Chris Wichmann, Domenik Bastian, Alina Müller, Ellen Dietze, Lisa Julia Staudte, Birthe Seifert

Gäste: Keine

Redeleitung: Konrad Didt

Protokoll: Frederik von Daak

Inhaltsverzeichnis

TOP 0: Sitzungsorganisation	2
Protokolle	2
Feststellung der Beschlussfähigkeit	2
TOP 1: Sprechstunde.....	2
TOP 2: Kommissionen	2
Forschungskommission	2
Studienkommission	2
Titelkommission	2
TOP 3: Finanzen	3
Stundenplanprojekt.....	3
Büromaterialien.....	3
Jahresabrechnung 2016	3
TOP 4: Erklärbärstunden.....	3
TOP 5: Neujahrs-Volleyballturnier	3
TOP 6: Fachschaftsratswochenende	3
Studentische Räume.....	3
Finanzen	3
Helferlisten, externe Helfer und mehr	3
Sprechstunde.....	4
Schema Klausurnachbereitung.....	4

Website, was soll sie können? Was soll sie haben?	4
Weitere Themen, Leitbild etc.	4
StuRaMed Film	4
TOP 7: Unbeantwortete Mails	4
TOP 8: Sonstiges.....	5

TOP 0: Sitzungsorganisation

Protokolle

Wirt stimmen über die Protokolle vom 05.12.16 und 12.12.16 ab.

Abstimmung 05.12.16: 10/0/6 → angenommen

Das Protokoll vom 12.12.16 muss noch überarbeitet werden.

Am 19.12.16 war unsere Weihnachtsfeier.

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wir sind mit 13/13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

TOP 1: Sprechstunde

Heute hat Chris W. die Sprechstunde betreut. Er berichtet, dass wir einen Brief von TeilAuto bekommen haben, in dem unser Vertrag gekündigt wurde, da die Zusammenarbeit mit dem Studentenwerk beendet wurde.

TOP 2: Kommissionen

Forschungskommission

Frederik meint, es gäbe aktuell Probleme, den Vordruck für die Bewerbung auf das Doktorandenstipendium korrekt herunterzuladen. Konrad wird sich darum kümmern.

Studienkommission

Am Mittwoch ist das nächste Treffen der AG Längsschnittcurriculum Kommunikation.

Titelkommission

Robert hat erneut eine Mail an Frau Franz-Lüer geschickt mit der Bitte, Max Entsendung in die Titelkommission zu bestätigen.

TOP 3: Finanzen

Stundenplanprojekt

Sanja stellte einen Finanzantrag über 10€ für Druckkosten für das Stundenplanprojekt. Der Antrag wurde gestern (8. Januar) über den Verteiler gesendet.

Abstimmung: 12/0/0 → angenommen

Büromaterialien

Jana stellt einen Finanzantrag über 150€ für Büromaterialien. Der Antrag wurde am 04.01.17 gestellt.

Abstimmung: 12/0/0 → angenommen

Jahresabrechnung 2016

Jana berichtet, dass sie heute die Jahresabrechnung für 2016 beim StuRa abgegeben hat.

TOP 4: Erklärbarstunden

Tobias berichtet, dass wir mit Herrn Lachky Podcasts für die Erklärbarstunden vorbereiten. Dem Referat Lehre seien dabei in der Präsentation für das siebte Semester einige Fehler aufgefallen. Wir werden unsere Präsentationen überprüfen lassen. Robert und Chris schicken Tobias die Präsentationen zu.

TOP 5: Neujahrs-Volleyballturnier

Alina berichtet vom Neujahrs-Volleyballturnier vom letzten Wochenende. Es sei alles sehr erfolgreich gewesen. Das StuRaMed-Team sei zur Abwechslung nicht auf dem letzten Platz gelandet.

TOP 6: Fachschaftsratswochenende

Max berichtet vom nächsten FSR WE. Dieses findet kommendes Wochenende in Wettin statt. Wie üblich ist der Hauptschwerpunkt des Winter-Wochenendes die Erarbeitung von komplexen Themen, die normalerweise neben dem Tagesgeschäft in den Sitzungen nicht besprochen werden können. Wir besprechen die geplanten TOPs:

Studentische Räume

Robert fragt nach, ob wir am Wochenende über das Thema „studentische Räume“ sprechen. Es soll um Räumlichkeiten gehen, die den Studierenden der medizinischen Fächer künftig zusätzlich zur Verfügung stehen sollen. Wir diskutieren darüber und entscheiden uns dafür.

Finanzen

Jana möchte diskutieren, nach welchen Regeln und Vorgaben wir studentische Gelder vergeben wollen.

Helferlisten, externe Helfer und mehr

Chris möchte darüber sprechen, eine Liste von externen Helfern anzulegen, die man bei Projekten

anschreiben kann.

Sprechstunde

Wir werden über die Zukunft der Sprechstunde sprechen.

Schema Klausurnachbereitung

Max möchte ein Schema für das Vorgehen unsererseits bei strittigen Klausuren anlegen, das uns eine Hilfe ist für unseren Umgang mit den Studierenden und Lehrenden.

Website, was soll sie können? Was soll sie haben?

Johannes und Konrad möchten über neue Inhalte in der Webseite des StuRaMed sprechen. Wir entscheiden uns dafür. Es soll die Grundlage für ein Intensivtreffen darstellen.

Weitere Themen, Leitbild etc. ...

Tobias und Philipp möchten über ein Leitbild für den StuRaMed sprechen. Dazu wollen wir darüber diskutieren wie wir uns definieren, was für ein Bild wir von uns haben und was wir uns erarbeiten wollen. Das Ganze soll kein definiertes Ziel haben, sondern mehr ein Brainstorming und ein Gedankenaustausch sein.

Philipp findet, das könnte vielleicht auch ein Thema für ein Training sein. Wir sind uns uneinig, ob das Wochenende der richtige Rahmen ist. Wir fragen nach Alternativen. Wir entscheiden uns dafür, dass wir an kleinen, bisher unbearbeiteten bzw. nicht ausreichend bearbeiteten Themen ansetzen wollen.

Wir stimmen darüber ab, ob wir das Thema Meinungsbild am FSR WE besprechen wollen

5/7/9 → abgelehnt

Wir stimmen darüber ab, ob wir uns irgendwann mit dem Thema Selbstbild beschäftigen wollen

13/2/6 → angenommen

StuRaMed Film

Robert möchte über einen StuRaMed Film sprechen, der den StuRaMed und seine Arbeit präsentiert.

Der Punkt Finanzen soll von allen besprochen werden, die restlichen Punkte können teilweise parallel laufen.

Die Gruppe Öffentlichkeitsarbeit wird sich ebenfalls beim FSR-WE zum ersten Mal zusammensetzen.

TOP 7: Unbeantwortete Mails

Vom 02.01.17 ist eine Nachricht von einer Physikantin eingegangen, die die mündliche Prüfung wiederholen möchte. Christine wird sich mit ihr in Verbindung setzen.

Sanja wird sich mit Lina von Amboss bezüglich des Probephysikums in Verbindung setzen.

TOP 8: Sonstiges

Sanja berichtet, dass auch dieses Jahr wieder das Hochschullehrertraining stattfindet. Dazu sollen wir einen Vortrag zum Thema Curriculum halten.

Tobias und Sanja möchten nächste Sitzung eine Reflektion zu ihrer bisherigen Arbeit als Sprecher bekommen.

Sarah berichtet, dass uns nächste Woche Tatjana Street besuchen wird, die ein Englisch-Projekt für Studierende starten möchte.

Wir schließen die Sitzung um 21.09 Uhr.